

Dr. Andrés Chabrilón
ABOGADO

Abogado del F. C. N. E. Argentino.
Banco de la Nación
de Núñez, Gibaja, Martínez y Cia
Estudio—CALLE CORDOBA Y JUNTA
POSADAS MISIONES

REDACCIÓN
POR LA PAZ

Desde hace algunos días las noticias telegráficas que llegan de Europa, vienen hablando con insistencia sobre la paz.

El país en que más actos se señalan en favor de tan sublime ideal, es Alemania, donde de ciertos los despachos a que nos referimos, hubo ya varias manifestaciones de importancia tendientes a ese fin. Últimamente quinientos personajes de las ciudades de Hamburgo, Bremen y Lubek, entre los cuales había numerosos senadores, se dirigieron al gobierno alemán pidiendo se iniciasen cuanto antes negociaciones de paz.

Corriendo pareja con esta noticia, no hace muchos días dimos en nuestra sección telegráfica, la versión de haberse producido en Berlín serios disturbios, producidos entre manifestantes que pedían la paz y las autoridades. No creemos que sea solo en Alemania donde el pueblo desee la paz, cansado de la terrible y bárbara carnicería. Lo mismo que en el imperio germano, en los demás países en guerra debe sentirse igual anhelo porque de una vez termine este enorme derrame de sangre humana. Suman ya millones las víctimas inmoladas en esta hecatombe que no tiene precedentes en los anales de la historia de la humanidad y en cada pecho, aun en los que tienen como Bélgica, Serbia y Montenegro, muchas víctimas que reivindicar, palpita una aspiración de que se finalice esta amarga situación que va dejando en todas partes intensos dolores. Diez y nueve meses de lucha cruel y sanguiñaria, en la que se han empleado toda clase de elementos mortíferos para exterminarse mutuamente, han bastado ya para dejar a millones una interminable hilera de madres, esposas, hermanas y huérfanos que lloran la desaparición de los seres queridos. Al lado de este cuadro aterrador las capitales y pueblos de Europa que participan en la guerra, hállanse llenas de hombres inútiles, reostros que la hecatombe va dejando a cada paso, y que mañana, después que las cosas se normalicen, constituirán un gran peso para la sociedad. Todos estos hechos que suscitadamente relatamos son factores sobradamente influyentes para dar visos de verdad a esos anhelos de paz que se señalan en Alemania y que creemos flotan en el ambiente de los demás pueblos que combaten.

Hasta en los estados americanos que no participan directamente en la catástrofe, siéntense íntimos anhelos de que ella termine de una vez porque sus actuaciones han sido y están siendo tan terribles, que los habitantes se hallan cansados de soportarlos.

Por esa causa, resultamos halagadoras esas manifestaciones de paz y unimos nuestro voto al veredicto general, que reclama el cese de esa carnicería, para que los pueblos vuelvan a la vida antigua de paz y trabajo, ideal sublime por cuya conquista debe intensificarse sus esfuerzos la humanidad.

ESPECIALIDADES
DE LA
FARMACIA MISIONES:
LAS RECETAS de los SEÑORES MÉDICOS
LA ATENCIÓN PERMANENTE
Y LA OFICINA DE ANÁLISIS

Siempre precios módicos **TÓNICO PATICOD** JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS POSADAS

Lozeno R. Piñero
ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 a 6 p. m.
HOTEL GERMANIA

Subdivisión del Yerbal Viejo

Resolución ministerial

El ministro de Agricultura doctor Calderón, después de examinar un informe presentado por el ingeniero Francisco Fouilliant sobre la exploración practicada en la primera sección del Yerbal Viejo, ha resuelto que el jefe de la oficina de bosques y yerbales ingeniero Holmberg, se traslade a este Territorio con objeto de que junto con el señor Fouilliant, proyecten sobre el terreno ya explorado la subdivisión de tierras que se ofrecerán a los agricultores que deseen radicarse en Misiones para dedicar sus actividades a la explotación de los yerbales existentes, plantación de otros nuevos y toda clase de cultivos propios de esta región.

El doctor Calderón ha manifestado que se entregarán gratuitamente esas tierras a los agricultores que se establezcan con sus familias, dispuestos a cultivarla, a los que el Ministerio de Agricultura les suministrará semillas seleccionadas con cargo de devolución en especie, con lo cual se piensa obtener desde el primer año el máximo de rendimiento y buena calidad del producto.

El doctor Calderón de común acuerdo con el presidente de la República, piensa acentuar en forma eficiente la ayuda oficial, a fin de estimular la acción colonizadora en Misiones, dedicando preferente atención a intensificar los cultivos de la yerba mate para abastecer el consumo interno que asciende a 60.000 toneladas, de las que solo se producen 2.000 en territorio argentino y se importa el resto 5.000 del Paraguay y 53.000 del Brasil.

Solo falta ahora que las promesas gubernativas se cumplan, para que dentro de poco podamos ver un resurgimiento de la agricultura, que bien encaminada será un importante factor de riqueza para Misiones.

Nuestro comercio con Italia

Durante el año próximo pasado Italia, habatió el record de las compras de productos en nuestro país, colocándose al lado de Inglaterra y Francia.

Según las cifras estadísticas que han sido publicadas, Italia compró durante el año 1915 productos por un valor de \$ 40.939.402 oro, mientras que el año 1914 esas compras solo fueron de \$ 8.548.690 oro. Comparadas ambas cifras, dan como resultado que las compras en 1915 superaron a las de 1914 en \$ 32.390 oro, o sea un 378,9 %.

El año actual las compras de Italia en nuestro país, van en vías de sobrepasar en mucho las cifras que quedan anotadas, dejando así colocada a Italia, entre los países europeos que más productos argentinos consumen.

LOCALES

Escuela Normal

Hoy continuaron en este establecimiento, los exámenes de alumnos aplazados y mañana rendirán examen los aspirantes a ingreso, que según se nos ha informado suman un número mucho mayor de los que podrán admitirse; tanto en los cursos como en los grados.

Como ya noticiamos con anterioridad las clases en la Escuela Normal, empezarán el 13 de Marzo.

Escuelas Comunes

La inscripción de alumnos en las Escuelas primarias de esta ciudad, sigue practicándose con bastante buen resultado. Como las clases en estos establecimientos se iniciarán el 8 de Marzo por resolución del H. C. Nacional de Educación nos permitimos invitar a los padres y tutores a que se apresuren a inscribir sus niños, facilitando así la tarea de los educadores.

Las matriculas como de costumbre se expiden en la secretaría del Consejo Escolar, que se halla instalada en la Escuela N.º 4.

CASA IPA

RECIBÍO:

Un gran Stock de casimires ingleses como para satisfacer el gusto más exigente: Corte elegante y rapidez en la entrega de los trajes.

PERIODISMO

«Neuquén»

Este estimado y bien escrito colega que aparece en la capital del Neuquén, se nos ha presentado de nuevo ropaje aumentando su formato, elocuente demostración de su prestigio y prosperidad.

Nosotros que seguimos con sumo interés la buena obra que en todas las manifestaciones del pensamiento desarrolla «Neuquén», nos congratulamos enviándole desde aquí nuestras felicitaciones por el progreso experimentado.

«El Radical»

Nos ha visitado por primera vez este colega que aparece en Santo Tomé (Corrientes) y que como su título indica, defiende el credo radical.

Bien presentado y con abundante material doctrinario e informativo, «El Radical» constituye un eficaz elemento de cultura en la importante ciudad correntina.

Nuestros saludos al colega.

Por sus excelentes condiciones

Todos prefieren el Jabón



(Marca registrada)

Once meses de ayuno

Alguien ha señalado, ocupándose de las condiciones climáticas y topográficas de La Rioja, su semejanza con las regiones del Alto Egipto linderas con el desierto de Amón, que fuera refugio de los famosos monjes que hicieron para siempre memorable la Tebaida.

Ambas comarcas son áridas y tristes; con dilatados desiertos arenosos donde los viajeros perecen de sed; pobladas por razas brunas y sobrias, con espíritu de ascetas, despegados de las cosas materiales y de las pompas del no.

Para mayor semejanza, dos espíritus gemelos han vivido en una y otra. San Simeón Estilita en el desierto de la Tebaida; Fray Francisco Solano en la Rioja, practicando severo ascetismo ambos y haciendo escuela de humildad y de sobriedad increíble y de olvido de las cosas terrenales.

Pero hay algo, aun, que hace más que todo eso, evidente la semejanza tal vez con ventaja a favor de la provincia argentina. La Tebaida ha tenido sus monjes; La Rioja tiene sus maestros; y no sabemos cuáles sean más admirables por su espíritu abnegado y por su sobriedad.

Once meses hace que no cobran sueldo los maestros riojanos. ¿Cómo viven? ¿Misterio! Escudados y tristes siguen dando sus clases, desasando machacos, olvidados por el gobierno provincial. Como los monjes de San Simeón Estilita, los maestros de La Rioja parece que sólo se alimentan de doctrina. ¿Por algo reina sobre

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Ba. Aires sq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Sta. María

No exhibo otros muchos números de calzado fabricado expresamente para LA PORTEÑA por falta de espacio

N.º 6



N.º 6 Zapato con una brida y moño

\$ 1.40

N.º 9 Bota para niña espaldada corrida con o sin puntera de lata...

\$ 1.50

N.º 9

Aproveche

esta especial oferta, no dude que el mismo calzado que en LA PORTEÑA le vende a \$ 1.50 en otra casa le costará \$ 2.30. La misma diferencia encontrará en el calzado de señoras y hombres. EN LIQUIDACION durante todo el mes gran cantidad de Broderies, Fiestones, Puntillas, Corset y piquines de hilo y seda clase extra a \$ 0.70 metro

TIBURCIO R. HUERTES.

PIDA Ud. LA CERVEZA

“CRISTAL”

La más sana y agradable



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Curso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Villa Iguassú
(EX-COLONIA MILITAR) (BRAZIL)

ALTO PARANA

Floreciente población, de clima saludable, en franco desarrollo y de gran porvenir por su situación en las cercanías de los famosos SALTONS del IGUAZÚ y del GUAYRÁ.— Lindos sitios y quintas, buenas tierras para agricultura, etc. etc.— A solicitud, se envían informes sobre condiciones de venta y todo lo demás que pueda interesar.

Dirección: CENTRO POPULAR—Villa Iguassú—Alto Paraná (Brasil)

ellos el espíritu inefable de Fray Francisco Solano.

En esta época de fasto, de descreimiento y de materialismo, el ejemplo de aquellos maestros es edificante. Su sobriedad redime. Tal vez por ello el gobierno de

Vera Barros no mejora su situación para que el olor de santidad de aquellos ascetas educacionistas sea óleo de redención de todas las faltas administrativas, de todos los pecados de gobiernundo.

LA GUERRA EUROPEA

Evacuación de Durazzo por los italianos—Fortificaciones en Valona—Operaciones en Francia—Lo que dice el comunicado oficial—Violentos duelos de artillería—Decrecimiento del fuego enemigo—Cadáveres alemanes—Contacto de los ejércitos—Duelos de artillería en Galitzia.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Febrero 28.—Continúa en pie el conflicto suscitado entre las autoridades de la Cámara de diputados. Mañana se espera el regreso del doctor Carbó que, como ya anticipé, partió el sábado para aquella provincia con objeto de asistir a la proclamación de la candidatura demócrata a la futura presidencia.

Llegó una nueva remesa de metalico por valor de 25 mil libras esterlinas.

En el Teatro Nuevo se realizó anoche la sesión inaugural del Congreso Israelita.

Comunican de Córdoba que ayer se efectuó en el Teatro Rivera Indarte, de aquella ciudad, la proclamación pública de los candidatos demócratas a la presidencia y vice de la República. Asistió al acto numerosa concurrencia, pronunciando discursos los doctores de la Torre y Carbó.

Llegó a Mendoza, de paso para las termas de Cachenta, el ministro de Obras Públicas, doctor Mayano.

Anuncian de Resistencia que regresó el gobernador del Territorio, ingeniero Gancedo, y se hizo cargo del puesto.

Llegó igualmente el nuevo Juez Letrado, doctor Soler.

De Paraná informan que pueden darse por fracasadas las gestiones de constitución de la asamblea legislativa para la elección de dos senadores nacionales.

Informaciones de Corrientes refieren que no se han producido hechos nuevos en los asuntos políticos de actualidad.

En los círculos políticos se hacen diversas conjeturas al respecto, y se da como terminado el pleito político suscitado a raíz de la suspensión del gobernador Loza.

Comunican de Punta Arenas que llegó a aquel puerto la fragata argentina «Presidente Sarmiento».

Asunción, Febrero 28.—Ayer recordó el aniversario del fallecimiento del general Caballero. El sepulcro del extinto fué visitado por numerosa público.

—Vuelven a bajar las aguas

del Río Paraguay en todo el litoral.

Roma, Febrero 28.—Anunciase que las tropas italianas evacuaron Durazzo, y se están fortificando en Valona. Agregan los despachos que los austríacos no penetraron aún en Durazzo.

París, Febrero 28.—El comunicado publicado ayer por el gobierno señala las siguientes operaciones: Entre Soisson y Reims, frente de Vanizel y Este de Trozon, efectuamos tiros de destrucción sobre las obras de defensa levantadas por el enemigo en esa región. Al Norte de Verdun, después de las violentas acciones de los días precedentes, se señaló un cierto atenuamiento de los esfuerzos enemigos, excepto entre las alturas de Douaumont y la meseta situada al Norte de la aldea de Van, donde rechazamos un fuerte ataque del enemigo a una de nuestras posiciones de Douaumont, cuyas pendientes están cubiertas de cadáveres alemanes. En ese punto encerramos estrechamente las fracciones enemigas, las que se perdieron sin poder hacer pie, y se mantienen difícilmente. La posición de Come de Talooce, se ha vuelto insostenible, tanto para el enemigo como para nosotros, por efecto del intenso bombardeo de los últimos días.

En Waerre, el enemigo tomó contacto con nuestras avanzadas que marchaban en dirección a Clauze y Moranville, donde las tentativas de desembarco, hechas por los alemanes, hacia la altura 215, fracasaron totalmente, experimentando el enemigo pérdidas importantes. En la región de los Vosgos, desarrolláronse duelos de artillería. Dispersamos un destacamento enemigo por medio de la artillería en la región de Senonas. En los demás puntos del frente no se produjeron mayores combates.

Petrograd, Febrero 28.—El Estado Mayor ruso publicó el siguiente comunicado: Durante el día de ayer hubo violentos duelos de artillería en Galitzia oriental.

En algunos puntos de esa re-

gión nuestra ofensiva obtuvo éxitos parciales, y nos apoderamos de algunas posiciones enemigas. Los aviadores enemigos arrojaron bombas sobre nuestras líneas del Strypa, sin causar mayores daños.

Crónica Social

Viajeros

De Buenos Aires la señorita Próspera Caudía.

Tertulia

En la noche del Sábado último los esposos Hummel-Fleitas ofrecieron una tertulia a sus numerosas relaciones. Atendida con la amabilidad que tanto distinguen a los dueños de casa, la reunión se prolongó hasta las 3 de la mañana del Domingo, bailándose hasta esa hora muy animadamente.

Es de esperar que sea éste el punto inicial de una nueva época de animación en nuestras reuniones sociales, ya que de un tiempo atrás venían distinguiéndose por la marcada indiferencia en nuestros jóvenes.

Asistieron las señoras Casimira F. de Hummel, Isabel O. de Viñas, Clemencia V. de Mayol, María G. de Rodríguez, Tula G. de Reca, Elvira F. de González y Francisca G. de Reca.

Señoritas Benicia Fleitas, María Hortensia y Emma Rodríguez, Carmen y María Luisa Mayol, Tomasita Galarza, Zoraida Viñas, Fidelina Rodríguez, Elvira Olmos y Rosa Cafferata.

Biógrafo Misiones

En la función que se realizará mañana en este biógrafo, se exhibirá la notable película dramática que narra un episodio de guerra «El Usurpador» en 12 partes.

Para el próximo jueves se anuncia una función a beneficio de la Sociedad Italiana de Socorros Mutuos, en la que se pasará la gran película patriótica «Oberdan», inspirada en la vida del heroico mártir triestino del mismo nombre.

Fallecimiento

En la ciudad de Viedma (Río Negro) ha dejado de existir el 22 del actual el señor José María Martínez de la Cuadra, que fué por breve tiempo vecino de esta capital.

NOTICIAS VARIAS

Sub Prefectura

Altura del agua	mts.	1.50
Río creció		0.08
Exptes. Entrados		26
> Salidos		29
Pasajeros entrados		212
> salidos		230
Oficial de Guardia Ctre.		Pedro González.

De orden superior han sido confirmados en sus puestos de esta Sub-Prefectura el Sub-Prefecto, Don Julio Benavides que fué trasladado en comisión para organizar y el ayudante de 3° Don Alcibíades Echeverría.

El ayudante de 3° Don Lisandro Villegas, que estaba suspendido, es trasladado a la Sub-Prefectura de Formosa y pasa a esta Sub-Prefectura, procedente de Ayudantía Esquina, el ayudante Moisés Fernández.

Atendió hoy por breves horas

su despacho el Sub-Prefecto señor Benavides que se encontraba enfermo en cama y está convaleciente.

Altura de agua mts.	1.53
Río creció	0.04
Expedientes Entrados	20
> Salidos	25
Pasajeros Entrados	204
> Salidos	282
Oficial de Guardia Ayudante	
Alciviades Echeverría.	

“A LA CIUDAD DE ROMA”
Castagnino Huos. & Cia.

Casa de confianza fundada el año 1882
Calle San Martín esq. San Juan
ROSARIO DE SANTA FE

Una de la más importante y más completa de Sud América.— Importadores de máquinas agrícolas en general.
Único representante en Posadas **PEDRO GIORIO**—San Martín esq. Rivadavia.
Soliciten catálogos y Sección Sastretería, muestras y medidas.

Pompas Fúnebres
DE
MATÍAS Y NIETO

CALLE SAN MARTÍN Y 25 DE MAYO
LA MISMA VEREDA DE LA IGLESIA A TRES CUADRAS DE LA GOBERNACIÓN
TELÉFONO N° 6

Esta Empresa por la mucha variedad en cajones de todas clases y medidas, que tiene en existencia, 15 capillas ardientes, de ricos géneros, todas nuevas y modernas. Coches fúnebres en blanco y en negro, y seis coches de acompañamiento todo de su propiedad.

Ofrece al público por el valor del cajón con el precio de catálogos que tiene a la vista, de este año, de las fábricas de Buenos Aires, todo el servicio completo de Capilla y coche fúnebre a gusto del cliente. El servicio será atendido por sus propios dueños, a cualquier hora del día y de la noche, con todo esmero e higiene, con el coche Furgón.

GRANDES FACILIDADES DE PAGO
CAPILLA DE LUJO A 48 LUCES, PRIMERA Y ÚNICA EN POSADAS
Mortajas de todas clases para hombres y señoras

NOTA—Todo reclamo que hiciera otra cualquier empresa ofreciendo los servicios más baratos y superiores a los nuestros, ES UN ERROR, porque siempre tenemos a costa de NUESTRO SUDOR Y TRABAJO, los precios más económicos y superior servicio por las facilidades con que contamos, y seguiremos atendiendo al público con todas las atenciones que son requeridas en estos casos.

Matías y Nieto.

Gran Biógrafo Misiones

FRENTE A LA PLAZA 9 DE JULIO

Local cómodo y espacioso
AL AIRE LIBRE

Estrenos continuos de las más novedosas e interesantes películas

NITIDEZ EN LAS EXHIBICIONES

Domingo 27
La Banda de las Cifras

¿Queréis vestir a la moda?

LA CASA TERZI Satisfará vuestro deseo

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con escrupulosidad hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta
Selección sock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior.—Representación única y exclusiva de los famosos impermeables BURBERRY, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO



Peluquería Española
DE
Manuel Molina
FRENTE AL BANCO ESPAÑOL
PRECIOS SIN COMPETENCIA
Afeitarse.....\$ 0.20
Cortar el pelo.....0.30
Lociones a precios módicos. Esmerado servicio.

Escuela Elemental N.º 6
INSCRIPCIÓN
Desde la fecha queda abierta la inscripción con el siguiente horario: De 7 a 11 a. m. y de 3 a 5 p. m.
Nota.—Todo alumno que no haya cursado en otra escuela debe presentar el certificado de promoción y el de vacuna.
Febrero 21 de 1916.

Se vende
Terreno n.º 59 x 100 todo alabrado y plantado con casa de material de tres piezas, cocina, horno, moderno panadería. Pozo con 2 metros de agua permanente. Sobre el camino real a Apóstoles frente a la Escuela de Villa Lanús. Se vende por tener que ausentarse sus dueños. Tratar escrito a: Da Negri Calle Buenos Aires (Casa Magaldi).

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos.
Lancha "Paraná"
Viajes a Itacua todos los Sábados 1 \$ 1.50ida y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 7.40 regresando de Itacua a las 11.30 a.m., los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para pasajes a 5 \$ por hora, los boletos para Itacua se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para pasajes deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

Trabajos Comerciales DE TODAS CLASES
Pida Ud. en la Imprenta "ALBERDI"

PROFESIONALES
Dr. Juan Parola
MÉDICO-CIRUJANO
Especialmente: Vías urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m.—Calle Junin entre Córdoba y Rioja.

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO
Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES
Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

JULIO DIONISI
Constructor de obras

Planos y presupuestos.—Construcciones en general.—Venta de cal viva de Córdoba, Portland cemento, Portland blanco—Tierra Romana amarilla.—Pisos y cielo-raso pino tsá.—PRECIOS MODICOS.
35 DE MAYO Y ENTRE RÍOS

Miguel Angel Martínez
ABOGADO

Ha abierto su estudio en esta ciudad, atendiendo exclusivamente asuntos CIVILES Y COMERCIALES, Calle Colón entre San Martín y Sa-4 miento.

Leonie R. de Alvarenga
MODISTA

Avisa a su distinguida clientela y a las familias, que ha reabierto su taller de modista, donde estará atendida esmeradamente y a precios sin competencia.
Calle San Martín entre Buenos Aires y plaza 9 de Julio.—Única representante de los corsets MARTY

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DE. ANDRÉS CHABRILÓN
Atiende asuntos judiciales y administrativos
BOLIVAR ENTRE JUNIN Y SAN LUIS POSADAS Misiones

Recreo POSADAS

Empresa Damos—CINEMA

Funciones: Jueves, Sábado, Domingo y días feriados
Los grandes estrenos de la semana—Los films sensacionales

— Marzo 2 —
Ojos que vieron
— Marzo 4 —
El Tren de los Espectros

Gran Empresa de Pompas Fúnebres Pignataro y Cía.

ESTABLECIDO EN ESTA CIUDAD.— CALLE SAN MARTIN FRENTE AL DEPARTAMENTO DE POLICIA

Participamos al distinguido público que en la fecha hemos establecido en esta ciudad, en la calle arriba mencionada, un servicio completo de Pompas Fúnebres de primer orden, con aparatos y útiles iguales a lo mejor que se usa en Buenos Aires, contando con un personal práctico en el ramo. Atenderemos todo servicio que se digna encomendarnos con prontitud y esmero y a precios muy módicos. Encargándonos de todas las tramitaciones ante las autoridades competentes Registro Civil y Municipales. Para servicio de luto contamos con los regios estilos Napoleón y Renacimiento y con atarides de los últimos y mejores modelos perfeccionados, forrados con plomo y otros con cine.

ATENCION
La casa establece un servicio de luto con capilla ardiente, cajón fúnebre a cuatro caballos y coche de duelo. Servicio que se acostumbra cobrar \$ 500, la Empresa cobrará solo \$ 150.
Todo servicio que no esté indicado en este aviso, se trata de antemano, por lo que los pedidos en caso de necesidad, consulten nuestros precios, en la seguridad que por su modestia los aceptarán.
A los pobres y Sociedad de Beneficencia, Cosmopolita Obreros y demás sociedades de Socorro Mito, se cobrará únicamente el cajón, teniendo la casa ataud al infinito precio de ocho pesos dando fúnebre gratuito.

Asistencia Pública Nacional
Compra de víboras

Esta Asistencia acepta las donaciones que se quiera hacerle de Víboras venenosas y paga un peso por la que quien desee venderlas. Las víboras cobrarán ser sanas y conservar sus colmillos. Se prefieren las más virulentas: Yarará, Corá, La Cruz, Cascabel, Sandaric, etc.
Estos odios se destinan al Instituto Bacteriológico para preparar el suero antivenenoso contra las víboras de la región.
La Jircecán.

Escuela Normal M. de la Nación

DEPARTAMENTO NORMAL
Por resolución de la Dirección los alumnos de este departamento, aplazados, deberán rendir sus exámenes complementarios el día 24 del corriente a las 7 a. m., como así mismo los aplazados de 9º grado.
Exámenes de ingreso el día 28. Solicitudes de becas se reciben hasta el 29 del corriente.
DEPARTAMENTO DE APLICACION
Los aplazados comenzarán sus exámenes complementarios el 28 del corriente. Exámenes de ingreso el 28. La inscripción comenzará el 2 de Marzo, cerrándose el mismo día.

La Mueblería Europea
Es la única casa, en Posadas y en todo el Territorio de Misiones, que tiene muebles de todos los estilos y gustos y que vende al mismo precio de Buenos Aires. Antes de hacer sus pedidos en otras casas, visiten nuestra casa y verán las CONDICIONES Y LOS PRECIOS

P. CHAPOV y GIRSON
POSADAS MISIONES

MODISTA
De la Escuela Superior de Corte de ROMA
Julia B. de Stefanini
TRAJES de PASEO y CEREMONIAS
BLUSAS VISOS BATONES
—Calle Bolívar 97, 3 de Febrero—POSADAS

"LA ARGENTINA"
Mueblería y Carpintería
DE:
Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorios y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, a precio que no admite competencia : :
Se garante los trabajos
Calle Achacuco y Sarmiento
POSADAS Misiones

"Farmacia del Pueblo"
DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO

ANALISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO
Sueros Artificiales
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS OBRADAS A LA LAMPARA
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS
Oxígeno puro
Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.
Se prepara "606"
Registro de las Recetas llevado con la mayor exactitud para cuando se ofrezca repetirlas
EQUIDAD EN LOS PRECIOS
Aparatos, útiles y productos fotográficos
Buenos Aires esquina Sarmiento
POSADAS

Escuela de Agricultur a
Esta Escuela llama a licitación hasta el día 9 de Marzo próximo para la provisión de pan, galleta, caraz y leña durante el año 1916.
El pliego de condiciones se encuentra en la Secretaría, a disposición de los interesados.
Las propuestas se elevarán cerradas y lacradas a la Dirección de la Escuela y se abrirán el día indicado a las 8 a. m. en presencia de los interesados que concurrirán. Posadas, Febrero 9 de 1916.
El Secretario-Administrador

'La Moderna' CARNICERIA

Unica en la Capital que carnea con limpieza y siempre tiene carne gorda, buen corte estilo Buenos Aires, trato asmerado y atención especial
== a los clientes a domicilio ==
LA QUE MAS VENDE Y MAS BARATO
Larguen a sus carniceros y prueben con
"La Moderna"

LÜTZ hremanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERIAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.
Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones



CEHIPE
CENTRO NACIONAL DE INVESTIGACIONES Y ESTUDIOS DOCUMENTALES

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto ò Monte

Lo es de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.— Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-maté, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.— Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.— Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN E LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Villa Lanús

De interés para todos
Modo de conjurar la crisis

VENTA DE TERRENOS POR MENSUALIDADES y Á PLAZOS — TIERRAS INMUTABLES PARA TODA CLASE DE CULTIVOS

En este pueblo, de grandioso porvenir para el futuro, situado á un paso de la capital del Territorio, existe ya una Escuela, Juzgado de Paz, Sub-Comisaría, Capilla, Correos y Telégrafos, Molino Arroceros de Gramajo y Killmer, Carnicería, Panadería, Peluquería, Hornos de Ladrillos, y anexo á estas las colonias de Gramajo y Killmer y de Leopoldo Lanús, ambas dedicadas al cultivo de arroz y hortalizas, cría de cordos, etc., habiéndose inaugurado ya la fabricación de embudidos, industria que adquirirá en poco tiempo grandes progresos.— Adquirir un terreno en este pueblo, es ochar las raíces de un brillante porvenir, que asegurará la felicidad á cuantos aprovechen la oportunidad que se les brinda de hacerse propietario sin gran desembolso.

Por mayores detalles y condiciones, dirigirse en Posadas, al señor ANTONIO BENEDETTI, calle Bs. As., (casa Magaldi)

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RAPIDO VAPOR

«CUÑATAY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN y COLONIA HOHENAU CON PASAJEROS y ENCOMENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY».— Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días á las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, á las 5.30 p. m.

NOTA.— Las encomiendas no se reciben á bordo el día de salida, sino en nuestro Taller todos los días de 7 á 5 p. m.

MATRÍCULA ESCOLAR

1816-9 de Julio-1916

ALBUM ESCOLAR DE MISIONES

Homenaje al 1er. Centenario de la Independencia Argentina

Esta obra, la primera en su género que se publica en los Territorios, está destinada á poner de relieve, mediante su abundante material gráfico y literario, la historia educacional de Misiones.

Se presta entre los amigos de la educación por acciones de diez pesos con opción á un ejemplar ó su reembolso íntegro después de la venta.

El beneficio que hubiera sido destinado á la creación de bibliotecas escolares circulantes para niños.

Nota.— Los interesados pueden dirigirse á la Comisión organizadora en San Javier (Misiones) ó subcomisión Posadas.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1915 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS

SALIDA DE POSADAS

Lunes: De Concordia, combinación Bs. Aires á las 6.30 a. m.

Lunes: Internacional de Asunción a Bs. Aires a las 8.50 p. m.

Miércoles: Internacional de Bs. Aires a Asunción á las 6.30 a. m.

Jueves: A Concordia, combinación Bs. Aires a las 6 a. m.

Viernes: De Concordia, combinación Bs. Aires a las 10.47 p. m.

Sábado: A Concordia, combinación Bs. Aires a las 8.50 p. m.

«Marmolería y Lapidaría»

ACADEMIA DE MÚSICA

Alejandro Mercanti

ABIERTA DESDE EL 1º DE MARZO

PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Pantheones y Monumentos.

Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnitas para parapetos.

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano e instrumentos de cuerda.— Lección alterna honorarios módicos.— Clases en la Academia y á domicilio, atendida personalmente por los profesores José Amorós y Alfredo Martini.— Calle Colón entre San Martín y Sarmiento.

Venta de toda clase de música e instrumentos musicales.— Representantes entre otras marcas de los afamados pianos «Giesler» construidos expresamente para estas latitudes, los que ofrecemos al público garantidos y en impecables condiciones de economía y facilidad.

«TONICO PATICOD»
Farmacia «Misiones»

Establecimiento Gráfico «ALBERDI»

Administrador: MARIANO DÍAZ

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración
DEL DIARIO

«LA TARDE»

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confección esmerada Impresiones nítidas. Precios económicos: S atienden pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

«RETORNO»

Por Claudio Guerdile, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del «COLEGIO»



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES